

JUEGO DE PISTAS



LA RED QUE NOS SOSTIENE



Plaza de Coreche

¿Te has parado alguna vez a pensar en las **personas que están a tu alrededor**? Tus amigos, amigas, familia, seres cercanos... están ahí para escucharte, para apoyarte, para disfrutar. En Graus, este sentimiento de comunidad está muy vivo. Es como formar parte de una gran red: sabemos que cuando necesitemos algo, va a haber alguien para echarnos una mano.

Compartimos y celebramos con nuestras **tradiciones y costumbres**: la Fiesta del Crespillo, la Matacía, la Feria y Mercado de la Trufa, la Fiesta de la Longaniza, los mercados de trueque, el baile que se celebraba antiguamente en el Palacio de los Mur...

Agradecemos desde aquí a las **asociaciones de Graus**: asociación de fabricantes de la Longaniza de Graus, asociación de consumo "Tremoncillo", asociación de empresarios de la Ribagorza, Asociación de cultivadores y recolectores de trufas de Aragón, Club Ciclista Graus, Arabici, Centro Excursionista Ribagorza, asociaciones de vecinos y vecinas de los diferentes barrios, cofradías... ¡Gracias a ellas, la vida en nuestro pueblo es más rica!

¡RESUELVE EL RETO!

Busca un reloj de sol en alguna de las fachadas de la plaza y di cuál es el año más antiguo que aparece.

- 1605
- 1615
- 1625
- 1635